

生活指導だより

『道しるべ』



大成の3学期へ

3学期がスタートしました。2020年のスタートです。昔から「1年の計は元日にあり」と言われます。新たな目標は立てましたか？

3年生にとっては進路に向けての最終段階に入ります。人生をかけて日々の生活を送ってください。1、2年生も勉強や部活など、自分が決めたことに、精一杯頑張ってください。



目標に向かって頑張ることの中で、大半は嫌なこと・苦しいことがあってもいいです。

しかし、それに立ち向かっていくことができます。次第にそれは楽しめるものになり、苦勞したことが人生最良の思い出に変わることさえあるといわれています。大切なことは、大きな事を成し遂げるために、目の前のほんの小さな事をおろそかにしないということです。はるか遠くにある目標に向かうためには、目の前の小さな目標に真摯に取り組むことが大切です。



人のいやがるような仕事を率先して引き受け、一步一步進んでいくことこそが、自分を磨き、大成するために欠かせないことなのです。

『逆境を生き抜く力』 沖繩興南高校 野球監督 我喜屋 優希 一部引用

『当たり前』の積み重ねが、本物になる

この3学期は1年を締めくくる大切な期間になります。様々な面で、責任の範囲を広げる準備をしてください。

1年生は、先輩になる責任。2年生は最高学年になり、龍東を引っ張る責任。3年生は卒業し、社会に羽ばたく上での責任。それぞれの立場で感じる責任は違いますが、その自覚に加え、責任の範囲を広げることで自分が成長し、学校や社会全体がよいものになります。

また、大きな事を成し遂げるには、『当たり前』を積み重ねることが大切です。この誰にでもできる『当たり前』を、誰にもできないくらい徹底してやり続けることで、いつか必ず大きな力となります。本物の力が身につくまで、決めたことを徹底的に続けてみてください。



～気になること～



冬休み中、ほとんどの人が大きな事故やトラブルに遭わずに元気に過ごせたようです。しかし、火遊びで注意を受けた人がいました。幸い、大きな火事やけがにはつながりませんでした。が、一歩間違えば命に関わる大きな問題です。

地域の方も、皆さんの生活の様子を見守って下さっています。ルールを守り、安全な生活を送りましょう。

心がけたいこと

3学期をしっかりと締めくくり、次年度につなげるために、「当り前のことを当り前」をしつかり守って下さい。

【行動面の重点目標】

- チャイム席を守る
- 通学マナーを向上させる
- 一旦停止は必ず守る



【風紀面の重点目標】

- 名札をつける
- 制服の下から、中の服を出さない
- 学習に適した、爽やかな身だしなみ